DISCURSO FUNDACION CAJASTUR 2025. 18:00 horas

Buenas tardes como Presidenta de COCEMFE Asturias quería dar las gracias a la FUNDACION CAJASTUR por invitarnos a decir unas palabras en nombre de las entidades beneficiarias de la "Convocatoria Acción Social 2025" y en especial de las entidades de la discapacidad a las que representamos.

Otro año estamos aquí para celebrar la entrega de las ayudas económicas de la de la Fundación Cajastur y nos alegra que se hayan incrementado el número de entidades que han presentado proyectos, hasta 86, casi el doble de solicitudes del año 2024, como nos ha informado su Presidente

Como ya ha comentado Cesar se <u>han concedido ayudas al 78 % de las asociaciones</u> que lo hemos solicitado <u>y se incrementó la dotación económica en un 25 %</u> respecto al año 2024.

Es importante comentar que la **Fundación Cajastur** dentro de la **Convocatoria de Acción Social** contiene diferentes líneas de actuación, que hacen posible que las diferentes entidades del TERCER SECTOR podamos presentar nuestros proyectos. Las cuatro líneas DISCAPACIDAD, VULNERABILIDAD, ENFERMEDAD, INFANCIA y TERCERA EDAD permiten recoger las múltiples líneas de trabajo del movimiento asociativo

La inclusión de las personas con discapacidad, la atención a personas en riesgo de exclusión, la mejora de la calidad de vida de quienes conviven con una enfermedad, entre las que se encuentran las enfermedades de baja prevalencia y la atención a jóvenes y a mayores permiten que miles de asturianos y asturianas puedan tener una vida mejor, con una mayor CALIDAD, pues reciben unos apoyos que de otra forma no tendrían. También es importante reconocer que con esta convocatoria se incrementa la contratación de profesionales que atienden a estos grupos sociales y se contribuye al cambio social que Asturias necesita.

Agradezco las palabras del Presidente de la Fundación por el respaldo y la confianza hacia nuestro trabajo, que se demuestra con la convocatoria anual de las ayudas y más este año con la subida de la cuantía, lo cual permitió llegar a un mayor número de entidades y por ello de personas. Es importante que se reconozca el trabajo continuado de las entidades sin ánimo de lucro y celebramos el tener un objetivo común, como es el de conseguir una sociedad, una Asturias más INCLUSIVA y SOLIDARIA en la nadie se quede atrás y en la que todas las personas tengan una vida DIGNA.

Según la estrategia de accesibilidad 2025-2030 el Principado de Asturias presenta una alta prevalencia de discapacidad. 118.626 personas presentan discapacidad, un 11,4% de la población tiene un grado de discapacidad reconocido oficialmente a 31 de diciembre de 2023 (según datos del IMSERSO) y se sitúa a la cabeza a nivel nacional junto con Cantabria (11,5%). Otro dato significativo es que el 60% tiene problemas de movilidad.

Esta cifra subraya la importancia de la discapacidad en la comunidad autónoma. La discapacidad está muy vinculada al envejecimiento: el 67% de las personas con discapacidad que viven en sus hogares tiene 65 años o más.

Tanto las personas que tienen una discapacidad como sus familias tienen múltiples necesidades tanto en el ámbito sanitario, social, educativo, laboral y como no en la eliminación de las barreras del entorno, para tener las mismas oportunidades que aquellas que no tienen una discapacidad. Con el apoyo de la Fundación Cajastur podremos seguir afrontando todos los desafíos que tenemos y agradecemos un año más el mantenimiento de la OBRA SOCIAL, y valoramos el apoyo demostrado durante tantos años por CAJASTUR, y su contribución a crear una ASTURIAS MEJOR.